

Pour la paix, une journée avant une marche

Laragne s'est parée, jeudi, des couleurs chamarrées des drapeaux de la paix pour la journée internationale éponyme. Le comité local du mouvement de la paix avait multiplié les initiatives pour marquer cette journée d'une pierre multicolore.

Première action, la municipalité avait accepté de paviser la rue de la paix de banderoles colorées, un souffle d'apaisement qui s'est fait sentir jusque sur les jeux de pétanque où des centaines de boulistes s'affrontaient pour le Critérium.

Les écoliers mobilisés

Deuxième action à l'école élémentaire Pierre-Magnan où, à l'invitation de Marie-Laure Laprade et avec l'aval du directeur Mathieu Rouxel, les 175 élèves ont brandi les drapeaux du monde entier pour symboliser l'amitié entre les peuples. L'institutrice anime d'ailleurs un atelier-philosophie où la thématique "Peut-on vivre dans un monde sans violence" a été abordée. « C'est d'ailleurs triste de constater le pessimisme des enfants, explique-t-elle. La violence fait partie de leur quotidien, sous toutes ses formes, et elle est quasi banalisée. » Si les plus jeunes ont seulement colorié les drapeaux tout prêts, les plus grands les ont reproduits dans les cours de géométrie.

La journée de commémoration s'est conclue devant l'olivier de la paix du Jardin Giono en présence des membres du mouvement

de la paix, de la municipalité et des sympathisants. Le président du comité local, Hubert Brunel, a formé « des espérances pour que la volonté de paix frappe le monde ainsi que ses principaux dirigeants, lesquels font au contraire monter les enchères de conflits. »

Henriette Martinez est revenue sur le plan local, estimant que « la volonté de paix doit déjà commencer dans notre ville. Si elle y était, nous n'aurions pas besoin de médiateur ni de conciliateur. »

Une journée d'actions qui en annonçait une autre, aujourd'hui à Gap, avec une marche et une chaîne humaine et le soutien de 21 associations haut-alpines.

Bernard VALAT



175 écoliers de Pierre-Magnan se sont associés à la journée internationale de la paix en brandissant autant de drapeaux des pays du monde.



La municipalité a installé des drapeaux dans la rue de la paix.



Le comité laragnais du mouvement de la paix, en présence de la municipalité et des sympathisants, devant l'olivier de la paix du Jardin Giono.